

Noël à l'école pour nos enfants !

Le jeudi 21 décembre, la cantinière a cuisiné à tous les élèves un succulent repas de Noël offert par la municipalité : Étoiles au parmesan faites maison, Bonhommes de neige faits maison, Moelleux de poulet farcis aux marrons et raisins, Pomme pin, Bûchette au miel, Bûches pâtisseries faites maison : fruits rouges / pistache - chocolat noir - chocolat blanc / caramel beurre salé. Le personnel communal a décoré, la cantine pour qu'elle, aussi, revête son habit de Noël. (photos).

L'après-midi, l'Association des Parents d'Élèves a offert un superbe spectacle de Noël : « Casse-noisette et la princesse de Noël » réalisé et interprété par la compagnie ANKREATION. (photos). « Casse-Noisette et La Princesse De Noël » est un spectacle de Théâtre pour Enfants écrit par Madame Ambre KUROPATWA, mis en scène par Madame Mélanie SURIAN. Cette pièce est jouée par Madame Ambre KUROPATWA, Madame Florence GAUSSEN et, Monsieur Paul de MONTFORT. La musique de Tchaïkovski, les arrangements musicaux, l'ambiance sonore, la régie son et lumière, sont gérés par Monsieur Laurent ANDRIEU. Madame Sandra LEYMARIE et Monsieur Jérôme RAGON s'occupent des costumes. Madame Aurélie GALVAN est la chorégraphe. Monsieur Marc Antoine ALLORY gère la scénographie, Monsieur Xavier DEPOIX les ombres chinoises. Madame Juliette SWIERCZEWSKI est la vidéaste, Enfin, Madame Christelle VEYRET est la photographe.

C'est notamment grâce au conte de Ernst Theodor Amadeus Hoffmann et, au ballet de Tchaïkovski que Casse-Noisette est devenu un symbole de Noël. Dans le ballet féerique de Tchaïkovski, le personnage en bois prend vie le temps d'un rêve, pendant le réveillon de Noël, et se met à danser. « Il était une fois... Nous sommes la veille de Noël. La petite Clara et son petit frère Henri sont impatients, comme le sont tous les enfants en cette période si particulière. Mais cette année fut tellement difficile pour la famille. Leur mère semble si triste de ne pouvoir leur offrir le Noël de leurs rêves. Pourtant, que se passerait-il si... la magie opérait ? Et si des petits lutins farceurs venaient déposer une montagne de cadeaux, avec malice et maladresse, au pied du sapin ? Et si les jouets se mettaient à raconter leur histoire ? Cela donnerait quoi ? Probablement une princesse en quête d'identité, un casse-noisette qui tente d'échapper à l'affreux roi des rats à sept têtes et une fée toquée venue en mission spéciale confiée par Merlin l'enchanteur. » Quand la compagnie ANKREATION s'empare de Tchaïkovski, Hoffmann, Dumas, Grimm, Perrault et Tchaïkovski, cela donne un spectacle où se mêlent l'amour, l'humour, la danse, le chant et... la magie bien sûr !

De retour à l'école, après ce moment « divin » partagé à la salle polyvalente, les enfants ont eu droit à une crêpe et à un chocolat chaud offerts par l'APE. De plus, les enfants ont pu être pris en photo avec le Père Noël qui venait de s'arrêter pour leur rendre visite avant de commencer sa tournée nocturne. L'APE a proposé également un marché de Noël après la classe, sous le préau de l'école. De très belles décorations de Noël étaient vendues. Le stand était tenu par différents membres de l'APE. (photos) Merci aux membres de l'APE pour leurs présences et leurs actions. Ils nous montrent chaque année leurs engagements. De par leur présence, ils ont pu assurer à la fois les ventes de crêpes et chocolats ainsi que, des objets d'ornement de Noël. Enfin, chaque chérubin a reçu un Père Noël et ses gourmandises en chocolat offert par la Mairie : un petit clin d'œil à Limouzi Saveurs, notre chocolatier local, qui ravit les papilles de nos enfants. Un grand merci à l'équipe enseignante, à l'équipe municipale, au personnel municipal, aux enfants et aux parents, c'est ensemble que nous pouvons le mieux et, nous continuons d'avancer ensemble pour permettre le bien être, le bon fonctionnement et la réussite des projets scolaires de notre école.

Emmanuel MAZAUDOUX, 2ème adjoint



ASJN Point sur nos équipes séniors

L'équipe 1 a joué 9 matchs : 4 victoires, 3 nuls et 2 défaites, elle est 4ème sur 12 équipes (photo). Elle a réalisé une très belle entrée en Coupe de la Corrèze en battant l'ASPO Brive 3 buts à 1. Elle se qualifie pour les huitièmes de finale de la compétition.

. L'équipe 2 a joué 7 matchs : 1 victoire, 3 nuls et 3 défaites, elle est 11ème sur 12 équipes,

. L'équipe 3 a joué 6 matchs : 2 victoires, 1 nul et 3 défaites, elle est 9ème sur 12 équipes (photo).

Elle réussit son entrée en Challenge des réserves avec une victoire 1 à 0 contre Nonards Aitillac 3. Elle se qualifie pour le prochain tour de la compétition.

Félicitations à l'ASJN : école de foot, seniors et bénévoles !

Continuez à venir supporter vos équipes au stade du PUY BLANC à Noailles :

. Équipe 1 : samedi 06/01 à 19h00 contre SAINT PRIEST SOUS AIXE, samedi 13/01 à 19h00 contre SAINT PANTALEON DE LARCHE 2, samedi 06/01 à 19h00 contre LA TOUR MAREUIL VERTEILLAC,

. Équipe 2 : dimanche 07/01 à 15h00 contre BRIVE MAHORAIS, dimanche 14/01 à 15h00 contre MARCILLAC CLERGOUX, dimanche 21/01 à 15h00 contre ALLASSAC,

. Équipe 3 : dimanche 04/02 à 15h00 contre ALLASSAC 2.

Emmanuel MAZAUDOUX, 2ème adjoint

